

キャリアフェスだより

第3回生徒実行委員会を7月30日(日)9時半から15時半までアルファで行いました。2年生10人と3年生2人、OG1人、大人は、副実行委員長の網野さんと黒河内さん、森田さん、東部中の富永先生も参加してくださいました。今回の生徒実行委員会では、毎年立ちは大なる大きな壁にぶち当たりました(><)先輩も乗り越えてきた壁!今年も乗り越えることができるよう見守るばかりです(><)今回のキャリアフェスだよりも、生徒実行委員の2年生が内容を書きましたのでどうぞご覧ください~い(^_^)



7月30日 第3回実行委員会 内容

1.近況報告

大人実行委員の方々、3年生やOGの皆さんを含めて近況報告を行いました。今は夏休みということもあって、部活、登山、お祭り→恋愛、今ハマっていることなどを共有しました。久しぶりに集まったということもあって、緊張感が解れない状況でしたがお互いの近況を聞き、みんな笑みを浮かべる場面も多々ありました笑。

2.ゲーム

前回できていなかったフルーツバスケットをしました。誰が進行するか決まらない空気の中、その場で行動してくれた生徒実行委員の姿があり、本当にすごかったです。ゲーム内のお題を通して、驚いたり、共感したり、笑い合ったりしていくうちに緊張感やまだ和めない空気が少しずつ明るくなるような楽しいフルーツバスケットになりました。生徒実行委員の力で行動する良い機会になったと思います。

3.どんなチームにしたいか

前回の黒河内さんからの宿題「どんなチームにしたいか。」をさまざまな視点からまとめた表に書いてきたことを全体で一人一人発表し、参加する人にキャリアフェスでどんなことを感じて欲しいかなど、私たちが今まで感じたことをもとに考えました。まだ、キャリアフェスについて具体的なイメージがわからない中でしたが、今までの生徒実行委員会を経験した内容から意見を出し合い考えました。最後に、網野さん、森田さんからご意見をいただき、更に自分たちの中で考えを深めることができたのではないかと思います。

4.生徒実行委員会のビジョン

ここまで大人や、先輩方に頼りっぱなしで会を進行してきました。全体の意見交換の際、私たちが作り上げていくキャリアフェスなのに、このままでいいのか?という疑問を抱き、今日の残された時間を自分たちで効率的に活用し、自分たちで会を進めようということになりました。

チームビジョンについて考える中で、そもそも「キャリアフェス」って何?をちゃんと説明できる?という課題に向き合いました。原点に戻り生徒実行委員としての土台をしっかりと固めました。意見交換を行う中で、まだまだ聴く側の努力や話す側の努力が必要ということや、考えて行動していく力が必要と貴重な意見をいただき、さらに話しやすく聴きやすい環境になるよう考え行動しました。そして、キャリアフェスとは「大人の方とふれあい、話を聞いて将来に活かす機会」が私たちの結論となりました。みんなで積極的に意見を出し合い、限られた時間の中で1つでも決め切ることができたので、自分ながら少し成長だと感じました。

次に、キャリアフェス全体の目標、生徒実行委員内での目標を考えました。今回は、キャリアフェス全体の目標までしか決めることができませんでした。目標「みんなで楽しく学び将来について考える」に決定しました。次回までに、この目標を達成するために生徒実行委員はどのように行動していけば良いかを考え、目標を各自考え詰めていきたいです。

5.進行状況の共有

今日ここまで進めよう!と立てた目標に対してどのくらいできてどのくらいできなかったのか、できなかった分をどうするのかを最後に共有しました。みんな、今回の実行委員会で得ることがたくさんあったと思います。今後これからどんどん生かしていきたいです。第3回目ではありますが、まだまだ緊張した面持ちで集まった生徒実行委員。お互いのことを知る、知ってもらう、努力をしてこれから頑張っていきたいです!

伊那中 K・R



毎年ぶち当たる壁!!



予告

第4回 生徒実行委員会 日時：8月8日（火）9時～15時まで

場所：伊那市平沢公民館（伊那市平沢 8347-2）

★伊那市中学生キャリアフェス実行委員会 親睦会★

場所：平沢 時間：16時～ ※詳細は事務局まで

実行委員の方、OB・OGの方で参加される方は、学校教育課（78-4111 内線：2734）まで連絡ください。

